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March 1, 2013 

Notice to potential bidders 

Subject: ART RECHERCHES ET TECHNOLOGIES AVANCÉES INC.  

Mmes, Messrs, 

We hereby present the information memorandum in connection with the private call for tenders. 

Should you have any question, please do not hesitate to contact Maxime Codere at 514-940-
7528. 
 

KPMG INC. 

 

 

Dev A. Coossa, CIRP, Trustee  Maxime Codere, CPA, CA, CIRP 
Partner     Manager 
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KPMG inc. est une filiale de KPMG s.r.l./S.E.N.C.R.L., une société canadienne à 
responsabilité limitée et un cabinet membre du réseau KPMG de cabinets indépendants 
affiliés à KPMG International Cooperative (« KPMG International »), entité suisse. 

Le 1er mars 2013 

Aux soumissionnaires intéressés 

Objet : ART RECHERCHES ET TECHNOLOGIES AVANCÉES INC.  

Mesdames, Messieurs, 

Nous vous présentons le mémo d’informations relativement au processus d’appel d’offres sous 
seing privé.  

N’hésitez pas à communiquer avec Maxime Codere au 514-940-7528 si vous avec des 
questions. 

 

KPMG INC. 

 

 

Dev A. Coossa, CIRP, Syndic  Maxime Codere, CPA, CA, CIRP 
Associé     Directeur 
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1 Notice to reader 
KPMG inc. (hereinafter the “Trustee” or “KPMG”), in its capacity as Trustee of the estate of 
ART RECHERCHES ET TECHNOLOGIES AVANCÉES INC. (hereinafter the “ART“ or the « 
Company”), solicits proposals for the purchase of all of the assets (hereinafter the “Assets“). 

This document has been prepared solely for the convenience of prospective purchasers 
(hereinafter “Purchaser” or collectively “Purchasers”) to assist them in their determination of 
whether they wish to submit a proposal to purchase the Assets. 

The Trustee expressly advises, and the Purchaser acknowledges, that the Purchaser will not 
and should not reasonably rely on this information in arriving at a decision to purchase the 
Assets. KPMG has not independently verified any of the information contained herein and 
makes no express or implied representation or warranty as to the accuracy or completeness of 
such information. Nothing contained in this document is or should be relied upon as, a 
representation as to the future potential of the Assets.  

The information contained herein has been prepared for the sole purpose of presenting to 
Purchaser of the Assets and is to be held in confidence and is not to be reproduced or used for 
any other purpose or disclosed to third parties without KPMG prior written consent. 

Each Purchaser must rely upon on its own inspection and investigation in order to 
satisfy itself as to title, merchantability, encumbrances, description, fitness for purpose, 
quantity, condition, existence, value or any other matter or thing whatsoever relating to 
the Assets to be purchased.  

Neither this document, nor its delivery to any Purchaser, shall constitute an offer to sell. 
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1 Avis au lecteur 
KPMG INC. (ci-après le « Syndic »), en sa qualité de Syndic de l’Actif de ART RECHERCHES 
ET TECHNOLOGIES AVANCÉES INC. (ci-après « ART » ou la « Compagnie »),  sollicite des 
propositions pour l’achat de la totalité des éléments d’actif (ci-après les « Actifs »). 

Ce document a été préparé uniquement aux fins d’accommoder les acheteurs potentiels (ci-
après l’« Acheteur » ou collectivement les « Acheteurs ») et les assister dans leurs démarches 
pour déterminer s’ils désirent soumettre une proposition d’achat pour les Actifs. 

Le Syndic déclare expressément, et l’Acheteur reconnaît, que ce dernier ne peut et ne devrait 
pas compter sur cette information afin d’arriver à une décision d’acheter les Actifs.  Le Syndic 
n’a pas vérifié indépendamment la nature de l’information ci-incluse et ne fait aucune 
représentation explicite ou implicite ou garantie quant à l’exactitude ou l’entièreté de telle 
information. Rien de ce que contient ce document n’est ou ne devrait être perçu comme étant 
une représentation quant au potentiel présent ou futur des Actifs.  

Chaque Acheteur doit compter sur sa propre inspection et enquête afin de se satisfaire 
quant au titre, valeur commerciale, liens, description, capacité d’utilisation, quantité, 
condition, existence, valeur ou toute autre affaire ou chose quelconque ayant trait aux 
Actifs à être acquis

L’information contenue aux présentes a été préparée dans le seul but de présenter aux 
Acheteurs des Actifs et doit être tenue confidentielle et ne doit pas être reproduite ou utilisée 
pour quelque autre but ou divulguée à des tiers, sans le consentement exprès écrit préalable du 
Syndic. 

. 

Ni ce document, ni sa remise à quelqu’Acheteur que ce soit, ne constituera une offre de 
vente. 
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2 Introduction 
ART was incorporated on October 13, 2006 under the Canada Business Corporations Act. 

ART researched, designed developed and marketed optical imaging products for the medical 
and pharmaceutical industries. ART has developed two main products, Optix and Softscan. 

Optix is an in vivo optical molecular imaging device designed to monitor physiological changes 
in small animals during preclinical drug studies. To date, approximately 80 Optix have been sold 
by the Company. 

Softscan is still at the test stage and is being currently tested in research centers and hospitals. 
This product is an optical breast imaging device designed to improve the diagnosis and 
treatment of breast cancer. The Company has currently three facilities in those research centers 
and hospitals. These facilities are part of the sales process and can be inspected on 
appointment.  

It is important to note that the patents related to both products belong to a third party since 
2009. The equipment can only be used under license. Therefore, the patents are not part of the 
sales process. Should you need to obtain the contact details of the third party, please 
communicate with the representative of the Trustee. 

The monthly rent of the premises occupied by the Company amounts to $55,096.54 (before 
taxes.) 

A detailed list of available assets is enclosed in Appendix B of this document. Should you need 
to obtain information on the Assets, please contact the Trustee representative mentioned at 
Section 3 of the document. 
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2 Introduction 
ART a été constitué le 13 octobre 2006 en vertu de la Loi canadienne sur les sociétés par 
actions. 

ART est une entreprise qui œuvrait dans le domaine de la recherche, la conception, le 
développement et la commercialisation de produits d’imagerie optique destinés aux secteurs 
médical et pharmaceutique. La Compagnie a développé deux principaux produits, Optix et 
Softscan.  

Optix  est un appareil d’imagerie optique moléculaire in vivo, conçu pour mesurer les 
changements physiologiques chez les petits animaux en phase préclinique. Environ 80 Optix 
ont été vendus par la Compagnie à ce jour. 

Softscan est à ce jour à un stade de test et est actuellement à l’essai dans des centres de 
recherches et des hôpitaux. Ce produit est un appareil d’imagerie optique conçu pour améliorer 
le diagnostique et le suivi des traitements du cancer du sein. Il est à noter que la Compagnie 
possède actuellement trois équipements qui se retrouvent dans ces centres de recherches et 
des hôpitaux. Ces équipements font partie du processus de vente et pourront être inspectés sur 
rendez-vous. 

Il est à noter que les brevets associés aux deux produits appartiennent à une tierce partie 
depuis 2009. Les équipements ne peuvent être utilisés que sous licence. Les brevets ne font 
donc pas partie du processus de vente. Veuillez contacter le représentant du syndic pour 
obtenir les coordonnées de cette tierce partie. 

Le coût mensuel du loyer des locaux qu’occupe la Compagnie est de 55 096,54 $ (avant taxes). 

Vous trouverez, ci-inclus, à l’Annexe B de ce document, la liste détaillée des éléments d’actif 
disponibles. Pour toute information sur les Actifs, veuillez contacter le représentant du Syndic 
mentionné à la section 3 du document. 
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3 Sale Procedures 
KPMG will consider proposals to purchase, on an “as-is, where-is” basis, and without warranty 
of any kind on rights, titles and interests in the Assets in order to proceed with sales over the 
counter. 

The Assets will be available for inspection on Thursday March 7, 2013 from 10:00 am to 3:00 
pm

Should you require additional information, please contact the KPMG representative identified 
below. 

 at 2300, Alfred-Nobel Blvd in Montréal, Québec. 

All offers must be submitted in accordance with the Terms and Conditions of Sales detailed in 
Article 4.0 of this Information Package, as well as for the offer form enclosed in Appendix A. 

The offers must be received at the office of KPMG at the address below: 

The offers must be received on or before Thursday March 14, 2013 à 9:30 am. 

KPMG INC. Attn. Maxime Codere, CPA, CA, CIRP 
600 de Maisonneuve Blvd. West, suite 1500 

Montréal (Québec) H3A 0A3 

All contact by Purchasers should be made directly with the representative of the Trustee 
referred below: 

Maxime Codere, CPA, CA, CIRP 
Manager 

Telephone: (514) 940-7528 
Fax: (514) 840-2121 

Email: mcodere@kpmg.ca 

The offers will be opened Thursday March 14, 2013 à 11:00 am

All proposals submitted to the Trustee in accordance with the Terms and Conditions of Article 
4.0 of the Information Package will be considered. If a party does not submit the Proposal Form 
in accordance with the Terms and Conditions of Sale, KPMG will not be obligated in any way to 
consider the proposal. 

 at the office of the Trustee in 
the presence of the inspectors appointed to the estate. 

Purchasers are cautioned that the highest proposal may not necessarily be accepted, nor will 
any of the proposals submitted necessarily be accepted. Any proposal will be subject to a formal 
purchase and sale agreement to be agreed with the Purchaser, and has to be authorized by the 
secured creditors holding the rights on the assets and by the inspectors in the file, if needed. 

  

mailto:mcodere@kpmg.ca�
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3 Procédures de vente 
Le Syndic considérera les offres d’achat, sur une base « tel quel » et sans garantie aucune, des 
droits, titres et intérêts dans les Actifs aux fins de procéder à une vente de gré à gré. 

Les Actifs pourront être inspectés le jeudi 7 mars 2013 de 10 h 00 à 15 h 00

Vous pourrez obtenir de plus amples informations en contactant le représentant du Syndic, 
identifié ci-dessous. 

 au 2300, boul. 
Alfred-Nobel à Montréal, Québec. 

Toute offre doit être soumise en accord avec les Termes et Conditions de Vente plus 
amplement décrits à la section 4 de ce document d’information, ainsi qu’avec le formulaire 
d’offre que vous trouverez en Annexe A. 

Les offres devront être reçues le ou avant le 

Les offres devront être reçues au bureau du Syndic à l’adresse ci-dessous. 

jeudi 14 mars 2013 à 9 h 30. 

KPMG INC. a/s Maxime Codere, CPA, CA, CIRP 
600 Boul. De Maisonneuve Ouest, bureau 1500 

Montréal (Québec) H3A 0A3 

Tout contact par les Acheteurs devra se faire directement avec le représentant du Syndic ci-
dessous mentionné : 

Maxime Codere, CPA, CA, CIRP 
Directeur 

Téléphone : (514) 940-7528 
Télécopieur : (514) 840-2121 
Courriel : mcodere@kpmg.ca 

L’ouverture des offres, aura lieu le jeudi 14 mars 2013 à 11 h 00

Toute proposition soumise au Syndic en accord avec les Termes et Conditions de Vente établis 
à la section 4 de ce document d’information sera considérée. Si une partie ne soumet pas un 
Formulaire de Proposition en accord avec les Termes et Conditions de Vente, le Syndic ne sera 
d’aucune façon tenu de considérer celle-ci. 

 au bureau du Syndic en 
présence des inspecteurs de l’actif à être nommés. 

Les Acheteurs sont avisés que la proposition la plus élevée ne sera pas nécessairement 
acceptée, ni quelque proposition que ce soit. Toute proposition sera conditionnelle à la 
conclusion d’une entente formelle d’achat et de vente à être convenue avec l’Acheteur et devra 
être autorisée par les créanciers garantis détenant des droits sur les Actifs et par les 
inspecteurs au dossier, s’il y a lieu. 

 

 
  

mailto:mcodere@kpmg.ca�
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4 Terms and Conditions of Sale 
1. In its capacity of Trustee of the Estate of ART, the Trustee will consider written proposals 

to purchase the Trustee’s rights, titles, and interests, if any, in the Assets. 

All proposals marked “TENDER-ART RECHERCHES ET TECHNOLOGIES 
AVANCÉES INC. » must be received at office of the Trustee at the following address 
on or before Thursday March 14, 2013 à 9:30 am: 

KPMG INC. 
To the attention of Maxime Codere, CPA, CA, CIRP 

600 de Maisonneuve Blvd. West, suite 1500 
Montréal (Québec) H3A 0A3 

2. All Purchasers submitting a Proposal implicitly declare, by the deposit of an offer, having 
inspected, examined and being satisfied as to the title of the Assets described herein and 
that no representation, warranty, term, condition, understanding or collateral agreement, 
statutory or otherwise, is expressed or can be implied, with respect to title, 
merchantability, condition, description, fitness for purpose, quality, quantity or any other 
thing, affecting any of the Assets or in respect of any other matter or thing whatsoever 
except as expressly stated herein. 

3. Without limiting the foregoing, each party submitting a proposal acknowledges and agrees 
that each Asset is specifically offered on an "as is, where is" basis as each Asset will exist 
on the Closing Date and no adjustment shall be allowed to either the Trustee or a 
Purchaser for changes in condition or quantities (unless it is explicitly provided below) of 
the Assets from the date hereof. 

Each party submitting a proposal acknowledges that the Trustee is not required to inspect 
or count, or provide any inspection or counting, of the Assets or any part thereof and such 
party shall be deemed, at its own expense, to have relied entirely on its own judgement, 
inspection and investigation

4. The Assets will be available for inspection as described in section 3 (Sale Procedures). 

.  It shall be the sole responsibility of a Purchaser to obtain, at 
its own expense, any consent to such transfer and any further documents or assurance 
which is necessary or desirable in the circumstances.  The Trustee shall not be liable for 
any incorrect description, defect or condition of any of the Assets, and each person 
submitting a proposal shall make no claim against the Trustee or any of its directors, 
officers or employees in connection with the proposal for the purchase of any of the 
Assets.  

5. The Trustee shall not be required to provide or produce any document, title, statement or 
other document or proof of right to those already in his possession. 

6. All proposals must be signed by a duly authorized officer of the entity making the proposal. 

7. All proposals must be accompanied by a bank draft or certified cheque payable to “KPMG 
INC. Trustee of the Estate of ART RECHERCHES ET TECHNOLOGIES AVANCÉES 
INC.” in an amount equal to 15% of the gross purchase price offered for the Assets.  If the 
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4 Termes et conditions de vente 
1. En sa qualité de Syndic de l’Actif de ART, le Syndic considérera des propositions écrites 

d’achat des droits, titres ou intérêts du Syndic dans les Actifs. 

Les offres scellées portant la mention « OFFRES-ART RECHERCHES ET 
TECHNOLOGIES AVANCÉES INC. » doivent être livrées ou postées, port payé, au 
bureau du Syndic à l’adresse suivante le ou avant le jeudi 14 mars 2013 à 9 h 30 : 

KPMG INC. 
À l’attention de Maxime Codere, CPA, CA, CIRP 
600 Boul. De Maisonneuve Ouest, bureau 1500 

Montréal (Québec) H3A 0A3 

2. Tout Acheteur proposant déclare implicitement, par le dépôt d’une proposition, avoir 
inspecté, examiné et s’être satisfait du titre des Actifs décrits aux présentes et qu’aucune 
représentation, garantie, terme, condition, entente ou consentement collatéral, statutaire 
ou autrement, description, capacité d’utilisation, qualité, quantité ou toute autre chose, 
affectant quelque Actif que ce soit, ou ayant trait à toute autre matière ou chose 
quelconque sauf si expressément inclus aux présentes, n’est faite par les présentes. 

3. Sans limiter la généralité de ce qui précède, chaque partie qui soumet une proposition 
reconnaît et consent que chaque Actif est offert spécifiquement sur une base « tel quel » 
et sans garantie aucune au moment où chaque Actif existera lors de la vente et aucun 
ajustement ne sera consenti afin d’amender des conditions ou quantités (sauf si 
explicitement prévu ci-dessous) des Actifs en date des présentes. 

Chaque Acheteur proposant reconnaît que le Syndic n’est pas tenu d’inspecter, compter 
ou permettre l’inspection ou le comptage des Actifs ou de quelque partie que ce soit et cet 
Acheteur sera présumé s’être fié entièrement à son propre jugement, inspection et 
enquête

4. Les Actifs seront disponibles pour inspection, tel que convenu à la section 3 (Procédures 
de vente) de ce texte. 

. Il sera de la seule responsabilité de l’Acheteur d’obtenir, à ses frais, tout 
consentement à tel transfert ainsi que toute documentation ou assurances qui seraient 
nécessaires ou désirables dans les circonstances. Le Syndic ne sera pas responsable 
pour une description incorrecte, un défaut ou une condition d’un Actif, et chaque personne 
soumettant une proposition ne pourra faire de réclamation contre le Syndic, ou un de ses 
directeurs, officiers, employés ou sous-traitants, ayant trait à la proposition pour l’achat 
d’une partie ou de la totalité des Actifs. 

5. Le Syndic ne sera pas tenu de fournir ou produire tout document, titre, déclaration ou 
autre document ou preuve d’appartenance que ceux déjà en sa possession. 

6. Toutes les propositions doivent être signées par une personne dûment autorisée par 
l’entité faisant la proposition. 

7. Toutes les propositions doivent être accompagnées d’une traite bancaire ou d’un chèque 
certifié libellé à l’ordre de « KPMG INC., Syndic de l’actif de ART RECHERCHES ET 
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proposal is accepted, this draft or cheque shall be deemed a non-refundable cash deposit 
(the “Deposit”) and shall be held and applied against the purchase price at closing. 

In addition, where the gross purchase price exceeds $500,000, the Purchaser must 
provide documented evidence that it has the necessary financial resources to 
consummate the proposed transaction. 

8. The Trustee reserves the right to amend or terminate the proposal process at any time. 
The highest or any proposal will not necessarily be accepted and the acceptance of any 
proposal is at the Trustee and/or the inspectors and/or affected secured creditors sole and 
absolute discretion. 

9. If any proposal is accepted by the Trustee, the Trustee will notify the Purchaser within 5 
working days, by notice in writing either delivered or by registered mail addressed to the 
Purchaser at the address set forth in his proposal, such notice to be deemed effectively 
given and received when deposited in the post office or when delivered as the case may 
be. 

10. All Deposits in respect of proposals not accepted by the Trustee shall be returned to the 
party by prepaid registered mail, addressed to the party at the address set forth in its 
proposal, without interest thereon.  
 

11. Upon acceptance of the proposal by the Trustee, the Purchaser will have 3 business days 
following the acceptance of its proposal to take possession of the Assets and make the full 
payment of the balance of the purchase price, including applicable taxes. 
 

12. If the Purchaser fails to comply with these Conditions of Sale with respect to the 
Purchased Assets, his deposit and all payments made thereon shall be forfeited to the 
Vendor on account of liquidated damages for causing said delay.  Assets may be resold 
by the Trustee and the Purchaser shall pay to the Trustee the difference, if any between 
the Purchase Price under the Agreement of Purchase and Sale and the purchase price 
received by the Trustee pursuant to such resale, together with all charges and expenses 
arising in respect of or occasioned by such resale, plus interest at the rate of 15% per 
annum on such difference. 
 

13. The submission of a proposal to the Trustee shall constitute an acknowledgment that the 
Purchaser has reviewed, understood, acknowledged and agreed to the terms of the 
accompanying “Notice to Reader”, as well as these “Terms and Conditions of Sale”. 

14. The sale will be made on behalf of ART RECHERCHES ET TECHNOLOGIES 
AVANCÉES INC. bankrupt without any warranty and at the risk of the Purchaser. 

15. The balance of sale price will be paid by cash, certified check or bank draft, when signing 
the Agreement of Purchase and Sale.  
 

16. Any tax, levy, duty or charge arising from the sale will be at the Purchaser charge. 

17. Subject to paragraph 15, the selling price will be kept in trust by the designated Trustee in 
an account at a financial institution and bearing interest, to be dealt according to the law. 
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TECHNOLOGIES AVANCÉES INC. » pour un montant équivalent à 15% du prix offert. Si 
la proposition est acceptée, cette traite ou ce chèque sera présumé être un dépôt non-
remboursable (le « Dépôt ») et sera retenu et appliqué contre le prix d’Achat au moment 
de la transaction. 

Également, là où le prix brut excède 500 000,00 $, l’Acheteur doit fournir la preuve 
documentaire qu’il a les ressources financières nécessaires pour compléter la transaction 
proposée. 

8. Le Syndic se réserve le droit d’amender ou mettre fin au processus de proposition à tout 
moment. L’offre la plus élevée, ou toute autre offre, ne sera pas nécessairement acceptée 
et le Syndic se réserve le droit de rejeter toutes les offres. 

9. Si quelque proposition que ce soit est acceptée, le Syndic avisera l’Acheteur de telle 
acceptation dans un délai de 5 jours ouvrables, par avis écrit, soit par messagerie, soit par 
courrier recommandé adressé à l’Acheteur à l’adresse prévue dans sa proposition, tel avis 
étant présumé effectivement donné et reçu lorsque déposé au bureau de poste ou 
lorsque livré par messagerie. 

10. Tous les dépôts ayant trait aux propositions qui ne seront pas retenues par le Syndic 
seront immédiatement retournés aux parties par courrier recommandé, adressé aux 
parties selon l’adresse établie dans la proposition, sans intérêt quelconque.  

11. Sur acceptation de son offre par le Syndic, l’Acheteur aura 3 jours ouvrables suivants 
l’acceptation de son offre pour prendre possession des Actifs et effectuer le paiement en 
totalité du solde du prix d’achat incluant les taxes applicables. 

12. Si un Acheteur ne respecte pas les présentes Conditions de Vente, son dépôt et toutes 
autres sommes versées seront confisqués par le Syndic à titre de dommages-intérêts 
liquidés pour le retard occasionné. Le Syndic pourra revendre les Biens Achetés et 
l'Acheteur devra payer au Syndic la différence, le cas échéant, entre le Prix d'Achat en 
vertu de la Convention d'Achat et de Vente et le Prix d'Achat reçu par le Syndic 
conformément à cette revente, ainsi que tous les frais et dépenses provenant de cette 
revente ou entraînés par celle-ci plus un intérêt de 15 % par année sur cette différence. 

13. La soumission d’une proposition au Syndic constituera une reconnaissance que 
l’Acheteur a revu, compris, reconnu et accepté les termes accompagnant l’« Avis au 
lecteur », ainsi que ces « Termes et conditions de vente ». 

14. La vente sera faite au nom de ART RECHERCHES ET TECHNOLOGIES AVANCÉES 
INC. en faillite sans aucune garantie et aux risques et périls de l’Acheteur. 

15. Le solde de prix de vente sera versé comptant, par chèque certifié ou traite bancaire, lors 
de la signature de l'acte de vente.  

16. Toute taxe, prélèvement, droit ou imposition pouvant résulter de la vente seront à la 
charge de l'Acheteur. 

17. Sous réserve du paragraphe 15, le prix de vente sera conservé en fidéicommis par le 
Syndic désigné dans un compte auprès d'une institution financière et portant intérêts, pour 
qu'il en soit disposé selon la loi. 



 

 6 

Dated at Montréal, Québec, this 1st day of March 2013. 

KPMG INC. 
In its capacity as Trustee to the Estate of ART RECHERCHES ET TECHNOLOGIES 
AVANCÉES INC. and not in its personal capacity 
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Daté à Montréal, Québec, ce 1er jour de mars 2013. 

KPMG INC. 
En sa qualité de Syndic de l’Actif de ART RECHERCHES ET TECHNOLOGIES AVANCÉES 
INC. et non en sa qualité personnelle 
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Appendix A : Form of Tender 
To: KPMG INC. in its capacity as Trustee of the Estate of ART RECHERCHES ET 

TECHNOLOGIES AVANCÉES INC. and not in his personal capacity. 

 600 de Maisonneuve Blvd. West, suite 1500 
 Montréal (Québec) H3A 0A3 

Attention:  Maxime Codere, CPA, CA, CIRP 

1.  ______________________________________________________________________  

(Name of the party issuing Proposal) 

2.  ______________________________________________________________________  

(Address of Party) 

3.  ______________________________________________________________________  

 (Person to be contacted)            (Phone number) (Fax number) 

4. Amount offered Lot 1   Office furniture and computer   ________   $ 
  
 Amount offered Lot 2  Equipments   ________  $ 
  
 Amount offered Lot 3 Parts in inventory - Optix  _________ $ 
  
 Amount offered Lot 4  Parts in inventory - Softscan   _________ $ 
  
 Amount offered Lot 5  Softscan – 2003 mod. TA-0006-702   _________ $ 
 
 Amount offered Lot 6  Softscan – 2006 mod. TA-0006-701   _________ $ 
 
 Amount offered Lot 7  Softscan – 2008 mod. TA-0006-702   _________ $ 
 
 Amount offered Lot 8 Various parts for Optix and Softscan  _________ $ 
  
 Amount offered Lot 9 Rights, title and interest of the Trustee in 
  use of the name, trademark,  
  as appropriate, goodwill and all other   
  intangible assets (subject to reserve: the Assets  
  included in this lot could be excluded of the 
  Estate of ART)  _________ $ 
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Annexe A : Formulaire d’offre 
À: KPMG INC. en sa qualité de Syndic de l’Actif de ART RECHERCHES ET 

TECHNOLOGIES AVANCÉES INC. et non en sa qualité personnelle. 

 600 Boul. De Maisonneuve Ouest, bureau 1500 
 Montréal (Québec) H3A 0A3 

Attention:  Maxime Codere, CPA, CA, CIRP 

1.  ______________________________________________________________________  

(Nom de la partie faisant l’offre) 

2.  ______________________________________________________________________  

(Adresse de la partie) 

3.  ______________________________________________________________________  

 (Personne contact)            (Numéro de téléphone) (Numéro de télécopieur) 

4. Montant offert Lot 1   Mobilier de bureau et informatique   ________   $ 
  
 Montant offert Lot 2  Équipements   ________  $ 
  
 Montant offert Lot 3 Inventaire pièces - Optix  _________ $ 
  
 Montant offert Lot 4  Inventaire pièces - Softscan   _________ $ 
  
 Montant offert Lot 5  Softscan – 2003 mod. TA-0006-702   _________ $ 
 
 Montant offert Lot 6  Softscan – 2006 mod. TA-0006-701   _________ $ 
 
 Montant offert Lot 7  Softscan – 2008 mod. TA-0006-702   _________ $ 
 
 Montant offert Lot 8 Pièces diverses pour Optix et Softscan  _________ $ 
  
 Montant offert Lot 9 Droits, titres et intérêts du syndic dans 
  l’utilisation du nom, marque de commerce,  
  s’il y a lieu, achalandage et tous autres actifs  
  intangibles (sujet à réserves : les actifs contenus 
  dans ce lot pourraient être exclus du  
  patrimoine de ART)  _________ $ 
 

5.  Vous trouverez ci-joint mon (notre) chèque certifié/ma (notre) traite bancaire à l’ordre de 
KPMG INC., Syndic de l’Actif de ART RECHERCHES ET TECHNOLOGIES 
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5.  Please find enclosed my (our) certified check / my (our) bank draft payable to KPMG 
INC., Trustee of The Estate of ART RECHERCHES ET TECHNOLOGIES AVANCÉES INC. of 
an amount of $    which corresponds to 15% of the total above given. 
Conditions : 

  ______________________________________________________________________   

  ______________________________________________________________________  

  ______________________________________________________________________  

  ______________________________________________________________________  

  ______________________________________________________________________  

  ______________________________________________________________________  

 

  

 

6. This Proposal is submitted pursuant the Terms and Conditions of Sale prepared by 
KPMG INC., in its capacity as Trustee of the Estate of ART RECHERCHES ET 
TECHNOLOGIES AVANCÉES INC. included in the Information Memorandum dated 
March 1st, 2013. 

 

 

 

_________________________________   

Authorized signing Officer 

 

__________________________________ 

Date   
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AVANCÉES INC. au montant de    $ lequel correspond à 15% du montant total 
ci-dessus offert. 

Conditions : 

  ______________________________________________________________________   

  ______________________________________________________________________  

  ______________________________________________________________________  

  ______________________________________________________________________  

  ______________________________________________________________________  

  ______________________________________________________________________  

 

  

 

6. Cette proposition est soumise en accord avec les Termes et conditions préparés par 
KPMG INC., en sa qualité de Syndic de l’Actif de ART RECHERCHES ET 
TECHNOLOGIES AVANCÉES INC. et contenus au Mémo d’informations daté du 1er  
mars 2013. 

 

 

 

_________________________________   

Signataire dûment autorisé 

 

__________________________________ 

Date   
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Appendix B : List of Lots 
           

 

Page 

Lot 1    Office furniture and computer     10  
 
Lot 2   Equipments        30 
  
Lot 3  Parts in inventory – Optix      36 
 
Lot 4   Parts in inventory – Softscan     39 
 
Lot 5   Softscan – 2003 mod. TA-0006-702    43 
 
Lot 6   Softscan – 2006 mod. TA-0006-701    44 
 
Lot 7   Softscan – 2008 mod. TA-0006-702    45 
 
Lot 8  Various parts for Optix and Softscan    46 
 
Lot 10  Building by destination      49 
  Assets not included in the call for tenders 
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Annexe B : Détail des lots 
           

Lot 1    Mobilier de bureau et informatique   10  
Page 

 
 
Lot 2   Équipements   30 
 
 
Lot 3  Inventaire pièces - Optix  36 
 
 
Lot 4  Inventaire pièces - Softscan  39 
 
 
Lot 5  Softscan – 2003 mod. TA-0006-702 43 
 
 
Lot 6   Softscan – 2006 mod. TA-0006-701 44 
 
 
Lot 7  Softscan – 2008 mod. TA-0006-702 45 
 
 
Lot 8  Pièces diverses pour Optix et Softscan  46 
 
 
Lot 10  Immeuble par destination 49 
  Éléments d’actif non inclus à l’appel d’offres 
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Lot 1    Office furniture and computer 
  Mobilier de bureau et informatique 
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 12 

 
 
 
 

 
 



 

 13 

 
 
 
 

 
  
 
  
 



 

 14 

 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 15 

 
 
 
 

 
 
 
 
 



 

 16 

 
 
 
 

 
 
 
 



 

 17 

 
 
 
 

 
 
 
 



 

 18 

 
 
 
 

 
 
 



 

 19 
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 21 
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 24 

 

 
 
 
 
 
 
 



 

 25 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 26 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 27 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 28 

 

 
 
 
 
 
 
 



 

 29 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 30 

 
Lot 2   Equipments 
   
  Équipements 
 

 
 
  



 

 31 

 

 
 
 
 
 
 
 



 

 32 

 

 
 
 
 
 
  



 

 33 

 

 
 
 
 
 
 



 

 34 

 

 
 
 
 
 
 
 



 

 35 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 36 

Lot 3  Parts in inventory – Optix 
 
  Inventaire pièces - Optix  
 

 
 
 
 
 
 



 

 37 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 38 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 39 

 
Lot 4  Parts in inventory – Softscan 
 
  Inventaire pièces - Softscan 
 

 
 
 
 
 
 
 



 

 40 

 

 
 
 
 
 
 



 

 41 

 

 
 
 
 
 
 



 

 42 

 

 
 
 
  



 

 43 

Lot 5  Softscan – 2003 mod. TA-0006-702 
 
Prototype in testing Prototype à l’essai 1 
 
**Note** The prototype in testing is at a third party and can be inspected on appointment. 
 
**Note** Le prototype à l’essai est chez un tiers et pourra être inspecté sur rendez-vous. 
 
  



 

 44 

Lot 6   Softscan – 2006 mod. TA-0006-701 
 
Prototype in testing Prototype à l’essai 1 
 
**Note** The prototype in testing is at a third party and can be inspected on appointment. 
 
**Note** Le prototype à l’essai est chez un tiers et pourra être inspecté sur rendez-vous. 
 
  



 

 45 

Lot 7  Softscan – 2008 mod. TA-0006-702 
 
 
Prototype in testing Prototype à l’essai 1 
 
**Note** The prototype in testing is at a third party and can be inspected on appointment. 
 
**Note** Le prototype à l’essai est chez un tiers et pourra être inspecté sur rendez-vous. 
  



 

 46 

Lot 8  Various parts for Optix and Softscan  
 
  Pièces diverses pour Optix et Softscan  
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 47 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 48 

 
  



 

 49 

Lot 10  Building by destination 
 
  Immeuble par destination  
   

 
**Note** The assets included in Lot 10 are not included in the call for tenders. 
 
**Note** Les éléments d’actif inclus dans le Lot 10 ne sont pas inclus dans l’appel 
d’offres. 
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Appendix C : Pictures 

Annexe C : Photos 
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